

# クリスマスラッピング

学年委員会

今年度もクラス委員は学年毎に分かれて作業をしています。



# Navi発行

Navi委員会



今年度はそれぞれの仕事の「光と闇」がテーマです。仕事での成功例や楽しさといった「光」の部分だけでなく、苦勞したことや挫折したことなどの「闇」の部分も紹介しています。

執筆者を募集しています!!  
みなさまのお仕事を是非、子ども達にご紹介ください!



PTA役員はお父さんも活躍中です!

一緒に活動しましょう!

# 委員会委員・クラス委員大募集!

今回は、そんなお父さん役員の方々にインタビューしてみました。

副会長 神田さん



Q PTA役員を半年されて、どうですか?

A まだわからないことも多くあります。本部役員会では理事長先生はじめ学年主任の先生も来られますので、顔と名前が一致するようになりました。子どもと先生の話もできるようになりました。

研修委員 前田さん



Q 研修委員を半年されて、どうですか?

A 女性ばかりの委員会に男性が入っていくのは迷惑かなと思っていましたが、委員会メンバーみなさんにとっても優しく迎えていただき、楽しく活動させていただいて凄く良い経験になっております。

聖歌隊委員長 宮代さん



Q 聖歌隊委員になったきっかけは何ですか?

A 同じ町会の方から子どもが地域の学校に進学したら、一緒にPTAの役員をしようと言われていたのですが、清教学園に進学しました。大学の時に聖歌隊のサークルがありましたが、別のサークルに入りました。誘われなかったPTA、できなかった聖歌隊の活動をしようと思いました。

広報副委員長 佐野さん



Q 広報委員を半年されて、どうですか?

A 思っていたより負担にはならず、委員のみなさんと、楽しくミックスニュースの紙面作成をさせていただいています。お蔭様で、この半年は子どもと行事の話で盛り上がるようになりました。

Navi委員長 藤井さん



Q Naviを半年されて、どうですか?

A Naviは皆さまの職業を紹介する活動です。自分の仕事以外の仕事内容を詳しく知れることは非常に勉強になり、本来は知ることのできない裏話も聞くことができ、楽しいです。

会長 溝端さん



Q 会長2年目になりますが、どうですか?

A PTAって、関わってみて初めてお会いできる方々がたくさんいますし、また、関わってみて初めて勉強できたことも結構あります。ただ、正直「何もできていない」のがホンネでして、せっかくお世話になっておりますので、2023年度以降に繋げるアクションをしたいです。

## いつでも受付中!! 急募!! 清教学園制服!!



今年度の「制服リユース」も大盛況!!  
男子ズボンは大変大きなサイズ1本、高校長袖シャツも1枚、男女ともブレザーは小さなサイズ6着しか残りませんでした。小さくなって着なくなった制服、卒業された後の制服、是非、ご提供ください!!

※制服・体操服どちらも必ずクリーニングに出していただき、クリーニングのタグは付けたままにしておいてください。(体操服のネーム刺繍は、清教キャンパスで直し縫いができるので、刺繍部分はそのままお出しください)

## PTAブログ ホームページのご案内

随時更新されるPTAからの情報をチェック!

ぜひ一度ご覧ください!

www.seikyo.ed.jp

PTAに関するお問い合わせはメールで受け付けております。



ミックスニュースの紙面はPTAブログでもご覧になれます!

PTAをクリック!

チェック



# ミックスニュース

2022年度 第2号

発行/清教学園PTA 広報委員会 発行日/2022年12月10日(土)

9.17 (土)

# SGfes 中高合同文化祭開催!

## PTAは中学の模擬店に参加しました!

実に3年ぶりにPTAとして文化祭に参加し、模擬店やPTA活動紹介を行いました。コロナの関係もあり、模擬店は中学生と来校して下さる方への販売となりました。心配されていた天気も崩れることは無く、子ども達の元気な笑顔を目の前に、私たち大人がエネルギーをいただく一日となりました。学園の先生方には感謝の気持ちでいっぱいです。

PTA模擬店

- ・みたらし団子
- ・パン
- ・おにぎり
- ・お茶・ラムネ



パンたくさんあるよ!



おにぎりいかがですか?



中学クラス委員が中学生の食券交換を担当しました。



## コロナ第7波が懸念される中、PTAとして安全・安心に提供できるよう、模擬店で提供する内容や感染対策について学校と協議を重ね、準備を進めました。



準備もがんばりました



### 感染予防のためのルール

- ・開封されていない個包装のものを提供
- ・休憩室の利用は15分まで
- ・黙食、会話はマスク着用徹底



10.13  
(木)

# 制服リユース開催しました!



だんだんと周知されるようになった制服リユース。今回は160名以上の参加がありました。今後も継続していきたいと考えています。



会場は「密を避ける」目的で第1体育館。入場・退場は一方通行です。雨風も防いで良好です。



プレザーは小さいサイズだけが残りました。



準備・片付けの簡素化で長机からブルーシートを使用。「フリーマーケット風」です。



水色ウインドブレーカーに集まる生徒『かわいい?』『かわいい?と人気!』



大盛況! 利用の価値あり!!



開始時には列ができ、たくさんの生徒が目当てのところに集まりました。もちろん、一番人気はセーターです!!



男子は試着する??



ネクタイ発見!

10.15  
(土)

# 第2回 はーとふる軽っちゃん 研修委員会

参加者 29名

## フラワーアロマスタンド作り



石膏の粉に水とアロマオイルを入れて混ぜ、モールド型に入れて固めます

スタンドの背景に色を塗ります

スタンドの背景に配置を考えながらストーンと花を貼っています

完成!



講師 上野 敦子先生

フラワーアロマスタンド製作体験講座を開催いたしました。参加者思い思いの香りを選ぶことから始め、絵の具で色を塗ったり、花のデザインを考えたりしながら和気あいあいと作業すること2時間、大満足の華やかで可愛い作品に仕上がりました。

10.29  
(土)

# 「我ら地球人」異文化体験

参加者23名 オンライン29名 国際交流委員会

保護者目線で語る、留学とホームステイ受け入れのあれこれと裏話



Zoomを使用したハイブリッド開催に初めて挑戦しました。清教会館では子どもを留学させた、只今留学中、留学生を受け入れた5名の保護者が体験に基づいたお話をされました。質問にも本音で回答いただきました。10代の高校生の方に留学する意義について熱く語っていただいたことが大変印象的でした。高橋ICTコーディネーターがご協力くださいました。

- Zoomで参加。子どもの昼食準備をしながらお話が聞けた。
- 学校の留学説明会とは違う具体的なお話が聞けた。
- いつか勇気を出して、留学生を受け入れたいという気持ちになった。



池辺さん



神田さん



溝端さん



中野さん



藤井さん

10.30  
(日)

# PTAソフトボールチーム 私学保護連スポーツ大会 準優勝!



来年にまた挑戦する楽しみができました。



ナイターで練習しました!



応援しています!